

# あすなろ第2保育園



## 9月れんげだより

令和6年9月

まだまだ、暑い日が続きますが、朝夕には涼しい風が吹き、秋の訪れを感じられます。  
この夏、子どもたちは水遊びなどを存分に楽しみ、また、大きくたくましく成長されました。今月も体調に気をつけながら、色々な活動・遊びを友だちや保育士と一緒に経験し、元氣いっぱいにご過ごしていきたいと思っております。

### 8月のれんげ組の様子

先月の活動では、花火の絵を指だけで描く、フィンガーペイントをしました。色使いがとてもきれいで素敵な絵が描けましたよ。力を入れ具合で細さが変わったり、太い線は親指、細い線は小指で書いたりなど自分たちで工夫しながら書いておられました。また、英語遊びでは動物の鳴き声を教えてもらい、「what's this?」と聞いて rabbit、cat 等動物のまねをするゲームをして、みんな楽しそうに参加していましたよ。

マーチングに向けた活動も頑張っており取り組んでいます。足踏みや声掛けや、曲に合わせて踊りの振り付けをしたりと盛り沢山ですが、少しずつ練習いく中で徐々に覚えていき、自信を持ってやっておられますよ。「今日はしないの?」「上手にできたよ!」とやる気満々のれんげさんです。「マーチングを始めましょう!」の挨拶でみんなの顔つきが変わり、やるぞ!という顔になります。

また、朝夕の自由遊びの時間にはパズルや縄跳びをして楽しく過ごしています。新しい遊びを通して、お友だちとの関わり方を学んだり、難しいことにも繰り返し挑戦してみようとする気持ちが芽生えています。

### 今月の保育のねらい



○季節の移り変わりを感じながら、秋の自然や気候に親しむ。

○友だちとの関わりの中で、自分の思いと相手の思いの違いに気づき折り合いの付け方を考える。

### お知らせとお願い

○今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。

○今月の体操あそびは9日(月)8:30までに、体操服を着て登園していただきますようご協力をお願いいたします。